
Al Sindaco

Al Presidente del Consiglio Comunale

All’assessore delegato

Oggetto: interpellanza ottobre 2024

Premesso che con delibere di giunta n. 13 del 26/01/2024 e n. 55 del 26/03/2024 veniva approvato il 
progetto  di  riqualificazione  dello  Stadio  A.  Massa  con  interventi  tesi  alla  completa  messa  in 
sicurezza  e  alla  funzionalità  piena  della  struttura.  Si  chiede  di  conoscere  a  che  punto  è  la 
realizzazione di tale progettualità atteso che da essa dipende soprattutto la fruibilità da parte del 
pubblico e da parte delle società sportive per i necessari allenamenti anche in orario notturno. Si 
chiede inoltre se è intenzione di questa amministrazione procedere come da delibere in premessa 
alla sostituzione del manto in erba naturale con erba sintetica atteso che quest’ultima garantirebbe 
un utilizzo maggiore oltre che un risparmio sulla manutenzione.

Il consigliere comunale

                                                                                                                             Crisetti Michele


